



LA FACULTAD

La Facultad

Nuestros maestros pertenecen a diferentes ministerios e Iglesias Cristianas Evangélicas de México, EE.UU., como de Centro América. Y en su conjunto buscamos contribuir a la misión de Dios a través del ministerio que la Universidad brinda y en particular el de cada uno de los que integramos el cuerpo académico.

Nuestros Maestros

Contamos con un grupo de excelentes siervos que son competentes en sus áreas de enseñanza y ministerio, y están capacitados para desempeñar con responsabilidad el don que Dios les otorgó.

La Universidad asume como reto ser una Institución vigente de excelencia académica, profesional y de liderazgo, así como ministerial; como respuesta a la gran demanda de siervos bien preparados que suplan las necesidades más apremiantes que la Iglesia, Sociedad y en las empresas necesitan hoy día. Bajo esta primicia la UCLAM prepara a sus maestros, considerando esquemas de indicadores de evaluación nacional e internacional.

La Universidad ofrece a sus maestros una vida académica y ministerial que consolida su formación y calidad de enseñanza en su área de instrucción. Algunos de los programas son:

- Posgrados
- Programa integral de formación docente y ministerial
- Programa de educación continua y
- Evaluación al desempeño docente y ministerial

La Excelencia Académica

La Universidad cuenta, para la superación de su profesorado y personal con programas de actualización académica, además de los estudios de posgrado. La experiencia y capacidad académica y ministerial del profesorado será tomadas y vertida en documentos que permitirán al estudiante y a la comunidad universitaria en general aumentar sus conocimientos y cultura.